

## Skoda präsentiert Octavia RS beim „Goodwood Festival of Speed“

**Skoda präsentiert vom 11. bis 14. Juli 2013 beim „Goodwood Festival of Speed“ als Weltpremiere den neuen Octavia RS. Das Fahrzeug basiert auf der neuen Generation des Octavia, die seit Anfang 2013 in Europa eingeführt ist. Der Octavia RS ist länger, breiter und leichter als sein Vorgänger und der bisher schnellste Octavia. Er bietet soll Motorsport-Feeling, tolles Design, intelligente Technik und ein herausragendes Preis-/Leistungsverhältnis bieten.**

Im südenglischen Goodwood wird der Octavia RS im Rahmen der „Festival of Speed Moving Motorshow“ ab Donnerstag, den 11. Juli, der Öffentlichkeit vorgestellt. Außerdem nimmt das Fahrzeug an der Hillclimb-Vorführung im Rahmen des Festivals teil.

Das Goodwood Festival of Speed ist eine seit 1993 jährlich im Sommer stattfindende Motorsportveranstaltung auf dem Gelände von Goodwood House in Goodwood bei Chichester in West Sussex, England. Veranstalter ist der motorsportbegeisterte Charles Gordon-Lennox, Earl of March und Kinrara. Sie ist die weltweit größte Veranstaltung ihrer Art und wird jährlich von bis zu 200 000 enthusiastischen Fans besucht.  
(ampnet/deg)